

La traditionnelle Retraite aux Flambeaux de l'Occident cubain est ajournée



La Havane, 26 janvier (RHC)- La Retraite aux Flambeaux, une marche qui est réalisée traditionnellement tous les 27 janvier pour rendre hommage à notre Héros National José Martí, a été ajournée à cause des pronostics de mauvais temps.

L'ajournement s'étend aux autres provinces de l'Ouest de notre pays : Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque et Matanzas, et à la municipalité spéciale de l'Île de la Jeunesse.

Les autres territoires réaliseront les marches demain comme prévu.

Dans le cas de La Havane, lundi, à partir de 19 :00 les jeunes participeront à une initiative sur twitter et sur d'autres réseaux sociaux liée au référendum sur la nouvelle Constitution qui aura lieu le 24 février prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182033-la-traditionnelle-retraite-aux-flambeaux-de-loccident-cubain-est-ajournee>



Radio Habana Cuba